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１０月２８日は音楽発表会
素敵な合唱や合奏を贈ります

１０月２８日(土)は音楽発表会があります。児童は音楽発表会に向けて合唱と合
奏の練習に励んできました。ピアノ伴奏や太鼓など、特別な楽器の担当として、各
学年のオーディションで選ばれるように、休み時間や放課後の時間に練習を積み重 素敵な音楽あります

ねてきた児童もいます。一人一人の努力が結集した素敵な合唱や合奏が披露されま ♯♪♫♬♪♫♬♪♫

す。保護者の皆様どうぞご期待ください。

※ギャラリーでの撮影についての問い合わせがありまし
た。整然とした中での発表会とするため、ギャラリーか
らは、ビデオカメラだけを置いて撮影いただき、保護者
の皆様には児童の抽選による座席から観賞いただくよう
お願いいたします。ご理解・ご協力をお願いいたします

「おんがくはっぴょうかいのめあて」
１年１組 ささ木 このは

「にじ」は、たいいくかんのおくまで、ひび
くように大きくきれいなこえでうたいます。「こ
いぬのマーチ」はみんなで、ちゃんとおとをそ
ろえられるようにがんばります。

(児童作文)

「音楽はっぴょうかいのめあて」
２年１組 にいつま ことは

けんばんハーモニカやうたをまちがえないよ
うにして、「キレイ」「いいな」と言ってもらえ
るようにがんばります。みんながよろこんでく
れる音楽はっぴょう会にしたいです。

(児童作文)

「音楽発表会でがんばりたいこと」
３年２組 佐藤 凪咲

わたしの、音楽発表会でがんばりたいことは、
二つあります。
一つ目は、おかしのすきなまほうつかいとい

う合唱曲をえがおで歌うことです。
二つ目は、リコーダーをじしんをもって吹く

ことです。なぜかと言うと、お父さんやお母さ
んに練習した成果を見せてあげたいからです。
このようにがんばりたいことがあるので、本

番では、きんちょうしないように楽しく演奏を
したいです。 (児童作文)



宮城県船迫みどりの少年団大会 船迫地区子ども育成会球技大会
９月３０日に宮城県緑の少年団大会が東松島市で行 １０月８日に船迫地区子ども育成会球技大会育成会球

われました。本校からは４～６年生２２人が参加しま 技大会が行われました。令和４年度は新型コロナウイル
した。東日本大震災により沿岸の黒松林は大きな被害 ス感染症防止のため中止となったため、２年振りの開催
を受けました。宮城県は黒松林の復活のため、苗木か となりました。高学年の児童を狙ってビーを果敢に投げ

ら年月を掛けて黒松を育 る低・中学年の姿や高学
てています。児童は、苗 年の児童が低学年の児童
木によく日があたるよう の前に立って、低学年を
に保育活動を行いまし 守る姿など、異学年混合
た。松林は風や高波から で行うことでの良い姿を
町や暮らしを守ってくれ たくさん見ることができ
ます。進んで地域に貢献 ました。育成会の皆様あ
できる児童はとてもすば りがとうございました。
らしいですね。 ( 優勝した若葉町チームの円陣 )

「音楽発表会でがんばりたいこと」
４年１組 上原 いろは

私ががんばっていることが二つあります。一
つ目は、「生きてこそ」を気持ちをこめて歌う
ことです。親への感謝の気持ちをこめて歌いま
す。
二つ目は「スーパーカリフラジリスティック

エクスピアリドーシャス」のリコーダーです。
まちがえずにふけるとワクワクするような曲な
ので、一生けんめいえんそうします。まちがえ
ずに気持ちをこめて歌ったり、ふいたりするこ
とを目標にがんばります。 (児童作文)

「音楽発表会の目標」
５年２組 齋籐 耀利

私が音楽発表会に向けてがんばっている事
は、テンポの速い「パイレーツ・オブカリビア
ンメドレー」の演奏の息を合わせる事です。い
つもあせってしまうからです。
次に目標は「マイバラード」を笑顔で歌う事

です。いつも歌う事に真けんになり、笑顔が無
くなってしまいます。
合奏と合唱のどちらも楽しみにしてほしいで

す。自分たちが音楽を楽しんでいるすがたなど
ぜひ見てください。 (児童作文)

「小学校最後の音楽発表会」
６年１組 鈴木 孝誠

僕は、音楽発表会の合奏では、低音楽器を演
奏します。低音楽器のパートは、主せん律が二
小節しかなく、ほとんどが伴奏です。なので低
音楽器だけでの練習はとても効率が悪いです。
そのため、家でもスマホの音源を使用して、楽
譜を見なくてもできるように練習をしていま
す。本番でも練習の成果を発揮できるようにし
たいと思います。六年生にとっては、小学校最
後の音楽発表会になります。六年生全員で、悔
いが残らない演奏にしたいです。 (児童作文)



船迫中さんありがとうございます 全力疾走！！ランランタイム
船迫中学校では、毎年、中学生が地域の方のご指導 １０月１８日からランランタイムが始まりました。こ

を受けて、竹ぼうき作りを行っているそうです。槻木 れは体力を向上させるため、業間休みに全校生徒で校庭
地区の方から竹をいただき、枝の一本一本を針金で丁 を走るというものです。また、来月１５日に予定されて
寧にまとめ、売り物と見分けがつかないくらい立派な いる持久走記録会に向けて、走力を鍛えようという目的
竹ぼうきに仕上げています。そして、中学生がそのほ もあります。学年毎に決められた場所からスタートをし
うきを使って、船迫地区の清掃活動を行っているとい て５分間走ります。４年生の中には、５分間で２００ｍ
うことです。この度中学校より５本の竹ぼうきをいた トラックを６周も走る走力のある児童がいるそうです。
だきました。折しも今は落ち葉の季節。先日、児童と １年生は、まだまだランランタイムで走る経験は少ない

ともに落ち葉掃 ものの、一生懸命走っている姿が見られます。明るく楽
きを行うために、しい学校生活、学びある学校生活の土台となるものは健
竹ぼうきを早速 康 な 体 に
活用させていた あ る と 考
だきました。ま え ま す 。
た、来月１５日 今 後 も 児
に予定されてい 童 に は 、
る持久走記録会 心 と 体 を
でも活用させて 鍛 え て ほ
いただきます。 し い と 思
ありがどうござ います。
いました。

青山浩二選手からの教え(楽天未来塾) １１月授業参観と１２月個人面談
９月２６日に４～６年生を対象に、元楽天イーグル １１月２４日に授業参観を、そして、１２月１１日～

ス投手青山浩二さんをお招きして、楽天未来塾を行い １５日に２回目の個人面談を予定しております。授業参
ました。バッティング指導の他、児童に向けて貴重な 観につきましては、２校時(9:25 ～ 10:10)に１・３・５
お話を聞かせていただきました。華々しい活躍があっ 年生の参観を、３校時(10:35 ～ 11:20)に２・４・６年生
た青山さんですが、学生時代やプロになってからも挫 の参観を予定しております。参観授業の教科につきまし
折をくり返し大変苦労されたそうです。たくさん努力 ては、後日出される学年・学級だよりをご確認ください。
をした経験、そしてたくさんの人たちに支えられた経 また、個人面談につきましては、もう既に時間調整等を
験に基づいて「目を見て話そう」「あきらめない」「出 いただいているものと思います。児童の学校での様子に
会いを大切にする」という３つのお話を聞かせていた ついて、ご家庭での様子について情報交換させていただ

だきました。くとともに、４月の個人面談でお渡ししました。「我が
児童はとて 家の重点目標」についての進捗状況をお話いただきたい
も真剣な表 と考えています。ご家庭での振
情で聞いて り 返 り を
いました。 行うなど、
ぜひ、今後 ご 準 備 を
に生かして お 願 い い
ほしいと思 たします。
います。

守る人が守られる！交通ルール！ 冬に向けて 暖かい服装を心掛け
秋分の日が過ぎてから、日没の時間がとても早くな 感染症対策 と 節電・節約を！

ってきました。(ちなみに 10 月 もうすぐ１１月。先日は北海道や
27 日の柴田町の日の入りは 東北の山間部での初冠雪のニュース
16:44です。) が流れていました。これから気温も
先日、地域の方から、「イト 下がり、ますます秋が深まってきま

ーチェーン柴田船迫店の近くの す。そうすると気を付けたいのは、
横断歩道のない道路で、赤とピ 風邪やインフルエンザです。(合わせて新型コロナウイ
ンクのランドセルを背負った児 ルスもですね。)予防のために、手洗い・うがい・手指
童が、道路に飛び出そうとして 消毒、暖かい服装の着用、必要に応じてマスクの着用な
いて、とても危なかった」と連 ど、心掛けてほしいと思います。また、暖房使用の季節
絡をいただきました。天候によっては、暗くなること となります。ご存じのとおり、燃料代や電気代が高騰し
がもっと早くなり、ますます交通事故の危険が高まる ています。１１月からは業務用電気料金も、これまでと
ことも予想されます。各学級で、自分の命を守るため 比べて１．６倍になります。限られた予算
には自分の正しい判断が必要であること。また、交通 の中での学校生活ですので、節電・節約に
ルールを守ることが大切であることを指導しました。 加え、暖かい服装で登校するよう呼び掛け
ご家庭でも、交通ルールをまもり、安全・安心に登下 ていきます。ご家庭からの声掛けとご協力
校を行うよう、児童へ声掛けをお願いいたします。 もお願いします。


